

Roa, 17 de abril de 2015

RIBERA DEL DUERO PRESENTA SUS VINOS EN LAS UNIVERSIDADES MEXICANAS DE LA MANO DE LA SUMILLER DEL HOTEL RITZ, GEMMA VELA

El Consejo Regulador inaugura la tercera edición de las Catas de Ribera en México. Un total de 20 sesiones para conocer a fondo los vinos de la DO que impartirán de punta a punta del país, en las mejores universidades y centros formativos.

Ribera del Duero ha puesto en marcha en México durante todo el mes de abril un ciclo de catas en las mejores universidades del país. Un total de veinte sesiones que presentarán los vinos de la Denominación de Origen que imparte Gema Vela, Premio Nacional de Gastronomía Mejor Sumiller 2013 y 1er Sumiller del Hotel Ritz de Madrid. Esta acción se incluye dentro de la agenda del Plan de Promoción en México del Consejo Regulador de la Denominación de Origen, del que se desarrollará hasta el mes de junio.

Gemma Vela es la encargada de presentar la Denominación de Origen, sus bodegas y vinos a los estudiantes de sumillería y gastronomía más destacados de una veintena de las más afamadas universidades de la Ciudad de México, Querétaro y Puebla.



bueno sabe a Ribera

En cada sesión de cata participan 40 alumnos, a quienes se brinda la oportunidad de conocer la Ribera del Duero de la mano de una experta como Vela, profesional de prestigio que además en natural de la comarca ribereña.



Universitarios mexicanos en una cata de Ribera del Duero en 2014



bueno sabe a Ribera

Es ya la tercera edición de esta actividad que se realiza en México, la primera fue en abril del 2014 con un éxito rotundo. En anteriores ocasiones el ciclo de catas mexicanas de Ribera estuvo impartido por el sumiller Carles Aymerich, que integraba el equipo del Bulli y fue elegido Mejor Sumiller de España en 2009.

CATAS VIP

Además de las catas en Universidades, el Consejo Regulador ofrecerá tres sesiones, una en cada ciudad mencionada, dirigidas a empresarios del sector, prensa especializada e invitados especiales.

A estas catas VIP se invitará a un total de 30 personalidades por ciudad. El objetivo principal es reforzar la marca Ribera del Duero entre los expertos, que sientan la presencia, elegancia, delicadeza de los vinos de esta zona.

La cata VIP de la Ciudad de México será en el reconocido restaurante *Gloutonnerie*, la de Querétaro en *El Caserío*, y la de Puebla en *Casa Emilio*.



bueno sabe a Ribera



Cata vip de Ribera del Duero en México en 2014, con Carles Aymerich



bueno sabe a Ribera



www.riberadelduero.es



Toda la información de este ciclo de catas de Ribera del Duero al minuto en las redes sociales de la campaña mexicana de la Denominación de Origen:

Twitter: @DORiberaMex

Facebook: www.facebook.com/RiberadelDueroMex

Ante cualquier duda, sugerencia o para ampliar información, pueden contactarnos en el siguiente correo:

comunicacion@placeresmex.com

Rebeca Ruano García

Dpto. de Comunicación y Promoción

Consejo Regulador de la Denominación de Origen Ribera del Duero

C/ Hospital, 6 09300 Roa (Burgos)

Tfno: 947 54 12 21 - Fax: 947 54 11 16

rruano.comunicacion@riberadelduero.es <http://www.riberadelduero.es>



bueno sabe a Ribera



www.riberadelduero.es

